【学校教育目標】

「学びを深める力 協働する力 行動する力」の育成



第1号 令和6年4月18日(木)文責 校長 中村 主幹 山田 真一郎

○就任式・始業式(4月8日(月))

4月8日(月)に就任式・始業式が行われました。今年度は、新たに22名の先生を迎え、新年度をスタ ートしました。生徒は顔を上げて真剣に話を聞いていました。生徒代表歓迎の言葉を述べた園田こころさん は、「志を合わせて」のスローガンのもと、それぞれの夢の実現に向かって努力していることや部活動が盛 んであること、新しい出会いを楽しみにしていること等を堂々と伝えました。また、新2年生の代表として 渡辺新さん、新3年生の代表として小倉凜子さん、生徒会の代表として加藤蓮翔さんの発表があり、「勉強 面や生活面を引き続き頑張りたい」、「自分の苦手から逃げないで克服できるまでチャレンジしたい」「やら ないで後悔するよりやって後悔したい」等前向きな発言があり、頼もしく思いました。

校長先生の話では、今年度大切にしてほしいこととして『私のプライド』『合志中のプライド』『ふるさと のプライド』の3つを掲げられました。『プライド』とは何か、プライドを持つために自分自身にできるこ とは何なのか?よく考え、行動してほしいと思います。

○第78回入学式(4月9日(火))

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。今年度も269名の新入生を迎えました。中学校の制服 に身を包み、ちょっと緊張気味の新入生。私は司会を担当しながら様子を見ていましたが、式の最中の態度 は非常に立派でした。「起立」の号令をかけたときの立ち方、「礼」のタイミング、「おめでとうございま す」に対する返礼、そして氏名点呼の返事も上手にできていました。この初心を大事にして成長していけれ ば、きっと立派な中学生に成長できると思います。これから職員全員で子どもたちの成長を精一杯サポート していきます。よろしくお願いします。



最後まで集中して立派な態 度で式に参加していまし た。



新入生の入場と退場では、吹奏楽 部のみなさんによる素晴らしい演 奏が響き渡りました。



入学式後の学活では、担任の 熱い思いが語られ、真剣に聞 く姿がありました。

【令和6年度のスタートにあたって】

本校は、今年創立78年目を迎えます。「昭和」から「平成」そして「令和」へと時代が移り変わってき た中で、校訓「自律・向学・誠実・創造」という創立当時の思いを受け継ぎながら、教育目標を「郷土に誇 りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成」と掲げています。合志中学校の伝統を更に発展させるととも に、「生徒」・「教師」・「保護者」・「地域」・「行政」の五者が共に歩みながら教育活動に取り組んでいきたい と思います。今年度も温かいご支援をよろしくお願いします。

本年度、学校だよりを担当します主幹教諭の山田真一郎と申します。今年度、大津北中学校から転任いた しました。合志中学校はI8年前、教員になって初めて教壇に立った学校ですので、再びこうして戻ってこ られたことに感慨深いものがあります。合志中学校がますます発展するよう全力を尽くしたいと思いを新 たにしています。